

CONTROL DE MOVIMIENTOS DE TIERRA EN LAS OBRAS DE LA RED BÁSICA DE GAS NATURAL EN ANTEQUERA (MÁLAGA). 2007-2008.

JUANA EVA GONZÁLEZ ÁNGEL
JOSÉ IGNACIO LÓPEZ RODRÍGUEZ
DAVID GESTOSO MOROTE
Astarté-Estudio de Arqueología, S.L.L.

Resumen: El control arqueológico en las obras del Gas Natural en Antequera no ha deparado resultados arqueológicos reseñables.

Summary: Archaeological monitoring in the works of Antequera Natural Gas has not revealed any remarkable archaeological findings.

La red básica de abastecimiento de Gas Natural en Antequera comienza en el polígono industrial y rodea la ciudad por el norte, por donde se adentra en ella. La profundidad media de la zanja es de 1'20 metros y la anchura de 0'40 metros. La longitud de la obra es de 5.995 metros y las calles afectadas durante los trabajos han sido: Camino de las Huertas, Ronda Norte, Calle Manuel de Aguilar, Calle Alhambra de Granada, Avenida de la Cruz Blanca, Carretera de Córdoba, Cuesta de Miraflores, Calle Urbanización Santa Catalina, Calle Campillo Alto, Plaza de la Constitución, Paseo Real, Calle General Fernández de Rodas, Calle Pío XII, Ronda Intermedia, Paseo de García del Olmo, Avenida de la Estación, Avenida Miguel Palomo, Calle Ciudad de Mérida, Avenida de La Legión, Calle Picadero, Calle Cueva de Viera, Calle Amparito Aguilar, Calle Dr. Juan Herrera, Calle Cuesta Infante y Calle Juan Casco.

RESULTADOS DE LA INTERVENCIÓN.

Las obras de canalización del Gas Natural en Antequera no han deparado resultados arqueológicos de entidad. En la mayoría del trazado no se han documentado ni materiales ni estructuras. Sólo en dos puntos concretos se ha localizado material cerámico de época moderna (Paseo Real) y los restos de una cimentación contemporánea de ladrillo (Plaza de Toros).

*Camino de las Huertas.



*Ronda Norte.



*Avenida de la Cruz Blanca.



*Cuesta de Miraflores.



*Calle Campillo Alto.



*Calle Urbanización de Santa Catalina.



Junto a la Plaza de Toros, enfrente de la puerta del Museo Taurino, aparecieron en uno de los perfiles los restos de una estructura maciza de ladrillo y hormigón que parece corresponder a una antigua báscula que había a la entrada de Antequera en época reciente.



*Paseo Real.



La zanja del Paseo Real alcanzó una profundidad de 1'55 metros y proporcionó dentro de una bolsada cenicienta material cerámico muy fragmentado correspondiente a los siglos XVII y XVIII: un trébede, asas de grandes contenedores, cerámica vidriada en melado y cerámica común (jarrita y grandes contenedores).

*Calle General Fernández de Rodas.



*Calle Pío XII.



*Ronda Intermedia.



*Paseo de García del Olmo.



*Avenida de la Estación.



*Calle Alhambra de Granada.



*Calle Ciudad de Mérida.



*Avenida de La Legión.



*Calle Picadero.



*Calle Cueva de Viera.



*Calle Amparito Aguilar.



*Calle Dr. Juan Herrera.

